

Das Peru - Projekt von Herz-Jesu und St. Pius X. und St. Konrad

Im Armenviertel **Las Delicias de Villa (Lima / Peru)** unterstützen die Gemeinden Herz-Jesu und St. Pius X. ein seit fast 30 Jahren bestehendes Projekt:

Einen **Kindergarten** und
ein angeschlossenes **medizinisches Zentrum**



- Der Kindergarten und das medizinische Zentrum werden seit 30 Jahren über die Gemeinde „Jesus Artesano“ und hier von **Schwester Margarita** und **Dr. Tomas** aufgebaut und betreut.
- Der **Kindergarten** kann etwa 300 Kinder des Viertels im Alter von 3-5 Jahren aufnehmen. 100 Kinder wechseln – wenn möglich – pro Jahr in eine weiterführende Einrichtung.
- Der Kindergarten gibt den Kindern eine solide Erstausbildung, vor allem aber auch eine gesicherte physische und psychische Grundlage für weitere Schritte über das Viertel hinaus.
- Er benötigt pro Monat etwa 3000 € allein für die Ernährung der Kinder. Und es wurden ein Physiotherapieraum für spätentwickelte Kinder eingerichtet und ein Spielplatz ausgestattet.



Die Kosten werden zu einem guten Teil von Spenden der Gemeinden Herz-Jesu, St. Pius X. und St. Konrad abgedeckt. Kosten wie die für das Personal werden von anderen Spendern übernommen.

- Das kleine angeschlossene **medizinische Zentrum** arbeitet für etwa 18.000 Menschen im Viertel. Besonders Magen-Darm-Erkrankungen und Atemwegserkrankungen müssen behandelt werden. Dafür steht eine kleine Auswahl an Medikamenten, vor allem aber – ehrenamtlich – ein Arzt



**Sie können dieses Projekt
durch Ihre Spende unterstützen.**

Spendenkonto

Kath. Kirchengemeinde St. Antonius (Kirche Herz-Jesu)

IBAN: DE12 3305 0000 0000 5383 14

BIC: WUPSDE33XXX

Stadtsparkasse Wuppertal

Stichwort: Missionsprojekt Peru in Herz-Jesu

Ansprechpartner in den Gemeinden:

für Herz-Jesu: Frau Angelika Kroll

für St. Pius X.: Herr Dr. Robert Cramer

für St. Konrad: Frau Hedi Peter